

Gobiernos de China y Brasil acuerdan usar el yuan en operaciones transfronterizas

Image not found or type unknown



Imagen: Prensa Latina.

Beijing, 7 feb (RHC) El Banco central de China informó este martes que firmó un memorando de cooperación con su similar de Brasil para el uso del yuan, la moneda nacional, en las transacciones fronterizas.

Según explicó en un breve comunicado, el acuerdo facilitará las operaciones de las empresas e instituciones financieras de ambos países, así como el comercio y las inversiones bilaterales.

El pacto da mayor fuerza al yuan o renminbi, que en los últimos años ganó creciente importancia como divisa alternativa en los negocios internacionales ante la proliferación de restricciones de Estados Unidos para emplear su dólar.

El año pasado el gigante asiático selló un documento similar con Laos y además las petroleras Gazprom de Rusia y la estatal China National Petroleum Corporation rubricaron otro para pagar con yuanes y rublos los envíos del gas ruso aquí.

Un comunicado oficial precisó entonces que el mecanismo de pago es «mutuamente beneficioso, oportuno, confiable y práctico», pues facilitarán las operaciones y alentará a más compañías a dar un paso similar. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/313023-gobiernos-de-china-y-brasil-acuerdan-usar-el-yuan-en-operaciones-transfronterizas>



Radio Habana Cuba